



### 金子兜太先生96歳を祝う会

9月23日(水)に文化会館ホールにおいて、皆野町名誉町民の俳人、金子兜太先生の96歳を祝う会が行われました。祝う会の前には兜太先生の句碑巡りを行い、多くのかたが参加しました。



### 皆野少年野球スポーツ少年団優勝！県大会へ

9月21日(月・祝)に行われた、全労済カップ争奪戦第40回スポーツ少年団軟式野球交流大会北部ブロック予選会にて見事優勝に輝きました。団結成17年目で初の優勝は、「元気・楽しく・あいさつ」をモットーに全員野球で勝ち取りました。10月24日(土)に行われる県大会では1勝でも多くできるように頑張ります。



### 関東大会で大活躍！

スポーツ少年団ソフトテニスの関東大会に出場した根岸滯紋さん(皆野小4年)が見事3位入賞を果たしました！今後の活躍にも期待します！



### 事故ゼロのまちへ

秩父警察署管内交通安全事故ゼロを継続して300日を達成し、10月15日(木)に交通指導員・交通安全母の会が県警察本部交通部長より、表彰され、「感謝状」が授与されました。町では、交通安全事故ゼロ日数1,788日(10月15日現在)を更新しています。引き続き、交通ルールやマナーを守り、交通安全の推進にご協力をお願いします。



### 大きく描けたよ！

9月14日(月)皆野小学校2年生の児童が消防自動車の写生をしました。

はみ出すくらい画版いっぱい消防車を上手に描くことができました。

モチーフの消防車は消防団の皆さんにご協力いただきました。